

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de noviembre 2023

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Herencia positiva	Resulta que el actual gobierno es el que más incrementos ha dado a los policías de la CDMX. Los aumentos fueron graduales y por encima de la inflación, destacó el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez , en un encuentro con directivos, columnistas y conductores de El Heraldo de México.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Policía, con visión de género	Informe puntual sobre los resultados en la política contra la violencia a las mujeres, ofreció la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad capitalina, Marcela Figueroa . Destacó que la ciudad es la única entidad del país que capacita a sus policías con perspectiva de género y advirtió que “en nuestra institución la violencia machista no es tolerada ni normalizada, y no se permiten agresores ni agresiones contra las mujeres”.
Excélsior	Frentes políticos	Razones de peso	Al participar en el Cuarto Informe Anual de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres CDMX, la fiscal Ernestina Godoy aprovechó para informar que “en el proceso de ratificación, hay un grupo que quiere impunidad, y por ello ha instruido no ratificarme”.
El Heraldo de México	La quinta transformación Darío Celis	FGJ	Los líderes priistas en la CDMX, Israel Betanzos y Tonatiuh González, terminaron sucumbiendo a las presiones del líder nacional del tricolor, Alejandro Alito Moreno y del ex Zar de la Basura hoy preso en el Reclusorio Oriente, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre. Y es que prefirieron amagar con dejar sin candidaturas y futuro político a sus actuales diputados, y les exigieron a todos declarar en contra de las pretensiones de Ernestina Godoy para reelegirse por un periodo más al frente de la FGJ de la CDMX. Pero ya se filtraron las amenazas que pusieron en mensajes y hasta Sandra Cuevas, la alcaldesa de Cuauhtémoc, dio a conocer que Betanzos aún tiene señalamientos por el delito de trata de personas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de noviembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	El negrito en el arroz	Rescate exitoso de tres mujeres secuestradas en el Edomex logró la coordinación entre el gobierno Delfina Gómez y la Secretaría de Seguridad federal, a cargo de Rosa Icela Rodríguez. Sin embargo, se filtró un video del operativo, lo que causó molestia en Palacio Nacional, y ahora se investiga para dar con la dependencia y los responsables de la filtración.
Milenio	Trascendió	Comparecencia	Tres meses después de la presentación del quinto Informe de gobierno, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, comparecerá el próximo martes ante comisiones de la Cámara de Diputados para la glosa del documento.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	¿Cuántas armas hay en México?	Siete de cada 10 de los muchos, demasiados homicidios que suceden en México son con arma de fuego. Esto en un país donde, de acuerdo con la Secretaría de la Defensa Nacional, se encuentran vigentes un total de 2 mil 535 licencias particulares individuales para la portación de armas de fuego. Las entidades federativas con más licencias son CDMX (51.4%), Nuevo León (21%) y Estado de México (8.5%).
El Sol de México	A la sombra	Acapulco	La Secretaría de Marina, de Rafael Ojeda, en coordinación con la compañía Cemex lleva a cabo un operativo para el traslado de víveres y la llegada de camiones para fortalecer y acelerar las acciones de limpieza en Acapulco tras el paso del huracán Otis.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Ni Peña, ni Calderón, ni Fox; el más violento	Apenas en junio pasado el INEGI y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública dieran a conocer sus reportes actualizados a mayo y ubicaran el acumulado del régimen en 156 mil 479 asesinatos, el del tabasqueño se posicionó como el más violento de la historia moderna, con registros que exceden con mucho los de sus antecesores.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	Nadie los quiere	El crecimiento de población migrante en la CDMX y en su periferia tiene en un verdadero dilema a las



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de noviembre 2023

			autoridades, pues vecinos y organizaciones civiles presionan fuertemente para reubicar los albergues existentes a otras partes del país y frenar la llegada de personas provenientes en su mayoría de Centroamérica. Los campamentos improvisados, la basura y el ruido que han generado estas poblaciones en los últimos meses tiene cansados a los vecinos que cohabitan con ellos, los cuales, afirman, se han vuelto un foco de salud pública y de inseguridad los lugares que han tomado los migrantes para vivir.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Rubalcava, revolcado	Adrián Rubalcava chocó con la realidad de que es irrelevante. Hoy mismo a nadie le importa bien a bien qué pasó con él, si los diputados a los que dice controlar le hicieron caso, si renunció al PRI o solo está en pausa , como los controles remotos. Sí hay alguien a quien le importa: Sandra Cuevas. Ella debe estar sorprendida de la falta de temple de su muchacho, a quien apoyó, con consejos y en especie, en su aventura fallida.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Máx Cortázar, de vuelta del ruedo	Reapareció Maximiliano Cortázar en la política nacional. La precandidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, lo designó como su Coordinador de Comunicación Social , área en la que tiene amplia experiencia. También nombró a Alejandra Latapí como Coordinadora de Vinculación Institucional.
La Razón	Rozones	Nuevo fichaje de Xóchitl	La precandidata del bloque PRI-PAN-PRD, Xóchitl Gálvez, anunció un fichaje relevante. Resulta que Maximiliano Cortázar será el nuevo encargado de la comunicación de la hidalguense. Su incorporación se da en un momento clave, pues la propia Xóchitl señaló en varias entrevistas que concedió hace algunas semanas que hacía falta que muchos mexicanos la conocieran.
El Financiero	Confidencial	Mancera y MC, entre broma y broma	En el Senado, la bancada de MC cada vez suma más legisladores a su causa. Además de Laura Ballesteros, suplente de Xóchitl Gálvez, y Claudia Ruiz Massieu, quienes se han integrado recientemente, ahora resulta que el cacique del partido naranja, el veracruzano Dante Delgado, insinuó, entre risas, que el exjefe de Gobierno de la capital Miguel Ángel Mancera también se sumará a su grupo parlamentario.
El Financiero	Confidencial	Reclaman por desaparecidos, en visita de AMLO	Ante la presencia del presidente López Obrador en Acapulco, a un mes del paso de Otis , las protestas no se hicieron esperar. Familiares de desaparecidos reprocharon que no haya apoyo para localizar a quienes se encontraban a bordo de embarcaciones cuando pegó el huracán. Portando



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de noviembre 2023

			mantas y carteles con los nombres de los ausentes, los manifestantes acusaron que para el gobierno “no es prioridad buscar a sus familiares”.
El Economista	La gran carpa	Rehilete	El rector de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas , designó a Tomás Humberto Rubio Pérez como nuevo secretario Administrativo, reemplazando a Luis Agustín Álvarez Icaza Longoria . Durante el informe anual de la Facultad de Contaduría y Administración, Lomelí destacó la consolidación de la FCA como una de las más importantes de la UNAM.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS